

**PREGUNTA:**

Buenas tardes, en los 5 llamados a compra para mantenimiento, no está claro el mínimo de horas mensuales, que sería lo ideal 60 horas de cada rubro (según lo estimado 318 que solicitan) lo que daría 300 horas mensuales, que serían 2 personas cumpliendo 150 horas cada una, esa sería la forma para poder dar un precio adecuado para ambas partes, ya que en el caso de que las horas sean para uso cuando el inau desee, sin saber idea sobre mínimo, a modo ejemplo: trabajos como reparar una canilla o pequeños trabajos que es a lo que está destinado el llamado, la relación precio/trabajo no sería adecuada, debido a la dependencia de estar para cuando solamente el inau solicite el trabajo, y viendo el historial de otros llamados del inau en otros Departamentos, por eso realizamos esta solicitud. Saludos

**RESPUESTA:** las horas van a ser utilizadas a demanda de la institución. No hay un mínimo ni máximo de horas estipuladas. Se va a llamar de acuerdo a la demanda del servicio.